

Herzliche Einladung zum Schwaaden – ein pastorales Angebot etwas anderer Art

Von Ute Trimpert, Gemeindereferentin

6. Oktober 2021, 19:48

Sie haben es vielleicht schon gesehen. Die Kardorfer Schwaadebank, unsere Erzählbank ist fertig, die am Sonntag, den 26.09.2021, zusammen mit dem neuen Außenaltar, in einer Openairmesse zur Kirchweih vorgestellt und durch Pfarrer Eick gesegnet wurde. Liebevoll und kreativ von Sarah Schwarz und Martin Link gestaltet, gilt Ihnen mein herzlicher Dank! Die Schwaadebank ist ein Seelenort, wo wir zu Ruhe kommen dürfen, um miteinander ins Gespräch zu kommen und einander zu begegnen. Sie lädt ein zum Verweilen, zum Schwaaden (mit einander sprechen).

Ein Herzensprojekt, verbunden mit einem weiterem, dem roten Faden des Lebens. Und ist es nicht genau dieser, der uns auch dann begleitet, wenn wir ihn nicht spüren können? Begegnung ist ein roter Faden und die Schwaadebank ein Seelenort mit Herz.

In regelmäßigen Abständen, die Sie den Pfarrnachrichten entnehmen, werde ich an der Kardorfer Schwaadebank vor Ort sein.

Sprechen Sie mich an. Gerne können Sie mit mir über das sprechen, was Ihr Herz bewegt. Ich freue mich auf viele Begegnungen.

Denn: “Alles wirkliche Leben ist Begegnung.“

Effata (Mk 7,33-34)

Öffne Dich - Und das Wunder geschieht.

Ihre Ute Trimpert, Gemeindereferentin